

辰野町景観計画策定委員会 平成30年度第9回 議事録

1. 開催日時 平成31年3月26日（火）午後6時30分から午後8時
2. 開催場所 辰野町役場 第6会議室
3. 出席者 12名 （委員8名、事務局職員2名、コンサルタント2名）
4. 協議事項
景観計画素案の検討について
5. その他

開会のことば

（事務局）

本日は委員の皆様には大変お忙しいところお集まりいただき、誠にありがとうございます。ただいまから辰野町景観計画策定委員会を開会いたします。よろしくお祈いします。

それでは、当委員会の会長よりごあいさつをいただきます。

会長あいさつ

協議事項 景観計画素案の検討

（会長）

では協議事項に入ります。まず、前回の委員会で、「真ん中」を「ど真ん中」としてはどうかという意見があり、審議の結果「真ん中」としましたが、その後「ど真ん中」を推す意見があったようです。事務局からお願いします。

（事務局）

前回会議の後、会議資料を理事者に見てもらったところ、「ど真ん中」を使いたいという強い要望がありました。ご存知のとおり、現在町は「ど真ん中」を押し出しています。町が関わるものはすべて、「真ん中」を「ど真ん中」にする、という方針で動いており、景観計画も「ど真ん中」で統一してほしいと

話がありました。審議結果を覆して申し訳ないですが、「ど真ん中」としてよろしいでしょうか。

(委員⑥)

町の方針ということなら、いいのではないのでしょうか。

(会長)

では、「真ん中」は「ど真ん中」としたいと思います。

【表紙と景観形成基本理念の「真ん中」を「ど真ん中」とする】

(事務局)

以降はコンサルタントに説明をお願いします。

(コンサルタント)

今日は、前回の素案から何が変わったかということと、表紙の写真について、ご確認と審議をお願いしたいと思います。

計画案は今後、県との協議、都市計画審議会、パブリックコメントによって修正がかかっていきますが、現時点では前回と大きく変わってはならず、絵、写真、コラムの追加等が変更点です。

コラムを執筆していただいた方、ありがとうございます。コラムには執筆者の名前を入れたいと思います。コラムの修正や、さらに書きたい内容があればご連絡ください。

届出対象行為の項目の、「電気供給設備等」と「太陽光発電設備等」を分離しました。事務局からの要望により変更していたものですが、説明がもれていたため今回ご説明となりました。

太陽光発電設備等の説明の項目を、新たに加えました。コラムの中で太陽光に関する意見をお寄せいただいたため、それに関する説明を書いたものです。

景観計画本文は62ページまでで、その後は資料編となります。合わせて100ページに収まるようにしたいと考えています。

コラムの文字についてですが、小さく読みづらいということはありますでしょうか。

(委員①)

もう少し大きいと読みやすくなると思います。

(コンサルタント)

文字を大きくした場合、コラムの配置を変える必要がでてくるかもしれません。読みやすさを優先し、文字を大きくするというのでよいでしょうか。

(委員⑥)

パソコンで見れば拡大もできますし、コラムより本文の読みやすさを重視してはどうでしょうか。

【コラムの文字はこのままの大きさとする】

(委員⑥)

ど真ん中をアピールしていくなら、表紙に中心の碑の写真を載せてはどうでしょうか。

【表紙に掲載することとする】

(会長)

表紙の写真について、それぞれどこの写真かという説明はなくてもよいでしょうか。

(委員⑥)

観光用ではないですし、つけなくてもよいのではないのでしょうか。

(会長)

ほかにありますか。

(委員①)

紙質はどうなりますか。

(コンサルタント)

お手元の資料（再生紙コピー用紙に印刷）より良くなると思われます。

次に、町に用意していただいた写真を見てもらいたいと思います。使いたい写真があったら教えてください。

【写真を見る】

(コンサルタント)

7月くらいまで写真の差し替えができますので、良い写真がありましたら、ぜひご提供ください。

その他

(事務局)

次回会議の時期については、県との協議の進捗によるため、現在決めることができません。6月か7月くらいになるかと思います。また皆さんの都合を聞いて開催したいと思います。

閉会

(事務局)

スムーズな進行ありがとうございました。以上をもちまして、本日の景観計画策定委員会を閉会させていただきます。ありがとうございました。